

Fecha: 16/06/2025 Vpe: Vpe pág:

\$5.081.845 Tirada: Vpe portada: \$7.443.240

\$7.443.240 Difusión: Ocupación:

Audiencia

48.450 16.150 16.150

68,27%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO





De la reactividad a la resiliencia: la nueva hoja de ruta en ciberseguridad

Hoy más que nunca, la ciberseguridad ha dejado de ser un asunto meramente técnico para convertirse en una prioridad estratégica. En un entorno donde las empresas están profundamente digitalizadas y sus operaciones dependen de tecnologías interconectadas, los riesgos cibernéticos no solo han aumentado, sino que se han vuelto más complejos y sofisticados. Las amenazas ya no son esporádicas ni aleatorias; son constantes, dirigidas y, muchas veces, silenciosas.

En este escenario, adoptar un enfoque reactivo va no es suficiente. El paradigma ha cambiado: hoy se trata de anticipar, resistir y recuperarse con agilidad ante cualquier eventualidad. La ciberresiliencia estratégica nace como la respuesta a esta nueva realidad, especialmente para los sectores críticos como la banca, energía, salud, minería, logística e industria. En estos rubros, un ciberataque afecta tanto a la continuidad operativa como a la reputación corporativa.

Las empresas que han entendido esta evolución protegen sus activos a la vez que se benefician de una ventaja competitiva. Estar preparado con planes, procesos y tecnologías adecuadas permite reducir el impacto de un incidente, pero sobre todo mejorar la capaci-

dad de respuesta y acelerar la recuperación, protegiendo lo más importante: la confianza de los clientes, proveedores y accionistas. La preparación es clave en un entorno donde las amenazas no descansan. En este camino. Dreamlab Technologies acompaña a las organizaciones para que conozcan sus riesgos y se preparen de forma proactiva, permitiéndoles fortalecer su postura de ciberseguridad antes de que ocurra un incidente.

En Dreamlab Technologies, trabajamos precisamente en ese desafío. Sabemos que no existe una receta única, por eso desarrollamos estrategias de ciberseguridad a la medida, adaptadas a la industria, contexto tecnológico y realidad interna de cada organización, porque entendemos que cada empresa es un mundo distinto, con sus propios riesgos y puntos de vulnerabilidad.

Nuestro enfoque integral combina servicios especializados en ciberinteligencia, simulaciones de ciberataques, protección de marca, pruebas de ingeniería social, análisis de cumplimiento normativo, entre otros. Todo esto, quiado por la convicción de que la seguridad debe estar alineada con los objetivos estratégicos del negocio y no ser un obstáculo, sino un habilitador del crecimiento sostenible.

Fortalecer la ciberresiliencia es lo que impulsa las conversaciones entre gerentes y directores en foros especializados como DreamSummit, el seminario anual que organizamos para reunir a líderes de infraestructura crítica. En este 2025 celebrará su tercera

edición, consolidándose como un espacio de alto nivel para discutir los desafíos actuales en ciberseguridad, compartir experiencias reales y reflexionar sobre el rol estratégico que hoy cumple la protección digital en las organizaciones modernas. Este año, el encuentro contará con la participación activa de empresas líderes en innovación y protección como Trend Micro, CyberArk y Palo Alto Networks, quienes comparten la visión de que solo con colaboración y conocimiento especializado es posible construir un futuro digital más seguro.

En un entorno donde lo digital es esencial, la ciberresiliencia no es un lujo, es una necesidad. Y en Dreamlab Technologies estamos aguí para acompañar a las organizaciones en ese camino.

